

# ☆参観日・懇談・PTA総会出席、ありがとうございました☆



4月17日（水）は、全校参観日、全体懇談、学級懇談、PTA総会がありました。

新年度を迎え、一学年進級して少し学習内容が難しくなるなか、子どもたちの学習の様子を御覧いただきました。ご来校くださいました保護者の皆様方、関係機関の方々、ありがとうございました。子どもたちの様子はいかがでしたか。

授業公開のあとには、体育館で全体懇談とPTA総会、各教室に場所を移して学級懇談がありました。懇談会とPTA総会に参加いただきました保護者の皆様方、重ねてお礼申し上げます。

全体懇談では、転入復職教職員の紹介と、学校長からグランドデザインを基にした今年度の学校経営方針の説明がありました。

PTA総会では、議案に基づく質疑応答の後、役員改選を含めて原案・事務局案を承認していただきました。今年度は瀬尾康志新PTA会長のもとでPTA活動がスタートします。

PTA第1回専門部会（代表学級員会、研修厚生部会、広報部会、生活部会）は、5月16日（木）19：00～ 黒松内小学校ランチルームで実施します。一部学年で、部員が決まっていないようです。ご協力をお願いします。

## ☆職能向上のために～ICT活用研修☆

本校教職員は、日々の授業をより良くするために、日々努力しております。4月18日（木）には、黒松内町で今月より導入された「L-Gate」というアプリケーションの操作について、chromebookを活用して学習しました。

例年行われている北海道チャレンジテストについて、今年度から国語も含めてchromebookで実施します。今まで以上に、chromebook活用場面が増えそうですね。



## ☆安全な外遊びのために、グラウンドの石拾い実施☆



4月24日（水）の中休みは、全校児童でグラウンドの石拾いを行いました。真っ先に出てきたのは6年生。さすがは最高学年です。やや肌寒い中、子どもたちから「去年は釘も拾ったんだよ。」などの声も聞かれました。遊具点検など外遊びの準備が整いましたら、外遊び解禁となります。

まだまだ風が強かったり寒い日も予想されます。引き続き服装のご配慮のご協力をお願いします。

## ☆北海道子ども相談支援センターの相談窓口の周知について☆

北海道教育委員会からの「相談窓口の周知依頼」がありました。ゴールデンウィーク等の連休や長期休業明けに不登校などの児童生徒が増える傾向があります。この時期に改めて児童生徒が相談できる窓口を周知し、児童生徒の心のケアに万全を期すことが大切です。

お子さんの様子が気になることがありましたら、学校までご連絡をいただきたいです。下記の「子ども相談支援センター」をはじめ、様々な相談機関に相談してもよいと思います。

<http://www.dokyoj.pref.hokkaido.lg.jp/hk/ssa/ijimedenwasoudan.html>  
電話相談：0120-3883-56

その他、くわしい関係機関について、本日配布の相談窓口一覧も御覧ください。